

オレンジ新聞

第⑥号

発行
川口脳神経外科
リハビリクリニック

健康な暮らしに欠かせないもの

生活に身近なお薬のはなし

アルツハイマー病の特異的な薬物療法は、認知症の診断と治療に不可欠な要素です。抗認知症薬の臨床研究は、認知症の病態を明らかにし、治療の効果を高めることを目指しています。

今月の第6号は、夏が過ぎ、涼しくなりました。9月は、お話しした薬について、いくつかの質問が寄せられました。今回は、認知症の治療に役立つ薬について、お話ししたいと思います。

薬の研究開発は

日進月歩

薬の研究開発は、日進月歩です。新しい薬の開発には、多くの時間とコストがかかります。しかし、新しい薬の開発は、認知症の治療に役立つ可能性があります。

認知症の症状を改善するための薬は、まだ多くありません。しかし、新しい薬の開発は、認知症の治療に役立つ可能性があります。

認知症の治療には、薬だけでなく、生活習慣の改善も重要です。認知症の治療には、薬だけでなく、生活習慣の改善も重要です。

認知症の治療には、薬だけでなく、生活習慣の改善も重要です。認知症の治療には、薬だけでなく、生活習慣の改善も重要です。

認知症の治療には、薬だけでなく、生活習慣の改善も重要です。認知症の治療には、薬だけでなく、生活習慣の改善も重要です。

認知症の治療には、薬だけでなく、生活習慣の改善も重要です。認知症の治療には、薬だけでなく、生活習慣の改善も重要です。

認知症は薬で治るの？

認知症は、脳の機能が低下することで起こります。認知症は、脳の機能が低下することで起こります。

スタッフ紹介

三上さん
(理学療法士)
私の好きなもの
身近な人の笑顔

得意なこと
コップにギリギリ
お湯をいれること



薬の成分にはいろいろなものがあります

カフェは毎月第3水曜日14:00～15:30

次回は10月16日

プログラムはボランティア有志によります
「秋の音楽会」です

編集後記

今回の記事は、認知症の治療についてお話ししました。認知症の治療には、薬だけでなく、生活習慣の改善も重要です。認知症の治療には、薬だけでなく、生活習慣の改善も重要です。

認知症の治療には、薬だけでなく、生活習慣の改善も重要です。認知症の治療には、薬だけでなく、生活習慣の改善も重要です。

訪問リハビリ やっています！

当院では理学療法士や作業療法士がご自宅へ訪問し、1人ひとりの生活に
応じたりハビリプログラムを立て、
住み慣れた地域で心身の機能改善だ
けでなく、充実した生活が送れるように
様々な観点から生活の安心と
快適を援助します。
詳しくは下記までお問い合わせください

TEL:072-835-1010

川口脳神経外科リハビリクリニック

担当・いいき・みらた